



Debe revisarse la iniciativa de armas

ATZAYACATL CABRERA

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, dijo que es necesario discutir si las corporaciones estatales de seguridad pueden utilizar armamento de alto calibre para combatir al crimen organizado.

"Ha llegado el momento de analizarlo con toda seriedad. En el pasado no se autorizó nunca porque se cree que autorizar el uso de armas de alto poder sin tener capacitación en policías municipales podría generar mayor violencia", dijo en conferencia de prensa.

"Pero yo creo que en las policías estatales si hay capacidad de adiestramiento, de formación policiaca y también de capacitación en el uso de estas armas (...) No pueden enfrentar al crimen organizado cuando (ellos) traen una barret 40, con una pistola 22", agregó el legislador morenista.

Lo anterior luego de que el gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez, adelantó su intención de enviar una iniciativa al Congreso estatal, para que a su vez se discuta en el Congreso de la Unión, sobre si las corporaciones estatales de seguridad pueden o no

utilizar armas que actualmente son de uso exclusivo del Ejército.

"Voy a presentar una iniciativa al Congreso del Estado para que, a su vez, en caso de ser aprobada, se presente el proyecto de decreto al Congreso de la Unión para que nuestras corporaciones de seguridad puedan portar armas de muy alto poder y sea la primera corporación de seguridad pública estatal en México en ser dotada de armamento para hacerle frente a la delincuencia y, de esa forma, seguir garantizando la tranquilidad y la paz del pueblo de Chiapas", escribió el gobernador Eduardo Ramírez en su cuenta de X.

Monreal Ávila aclaró que hasta el momento la Cámara de Diputados no ha recibido ningún comunicado ni iniciativa del Congreso de Chiapas sobre el uso de armas de alto poder.

Sin embargo, consideró que el gobernador Eduardo Ramírez tiene razón al

ARCHIVO EL SOL DE MÉXICO

**El diputado Ricardo Monreal**

querer dotar de armamento a sus cuerpos de seguridad estatales.

En los últimos meses se han reportado enfrentamientos de grupos criminales en Chiapas. Uno de ellos en octubre que dejó un saldo de dos muertos.